



弥生NEWS [VOL. 2]

学習活動が本格化、部活動の仕上げ、文武の両立をめざす！

新年度が始まって1か月が過ぎ、1年生は生活スタイルを模索しながら学校に慣れてきました。部活動では運動部が南信総体（県高等学校総合体育大会南信大会）、学習面では第1回定期テストに挑み、積み重ねた取組について一定の成果を上げました。同時に、文武を両立することの難しさも体験しました。

南信総体で力を発揮

5月の連休明けから南信高校総体が始まり、競技ごとに各会場で熱戦を繰り広げました。その結果、多くの部活動が県大会に駒を進めることができました。一方、この大会が最後となる3年生もいました。3年間、お疲れ様でした。



男子バレーボール



女子ソフトボール



女子卓球



男子バスケットボール



女子バレーボール

主な結果

- 弓道・男：団体優勝
- ・女：団体2位
- 陸上・男：3000m 障害2位
- ・女：やり投げ優勝
- 1500m 優勝
- 800m 3位
- 七種競技 3位
- 剣道・男：団体2位

「総合的な探究の時間」～アカデミックチャレンジ～

本校では、1年生はグループ探究、2年生は個人探究を基本として、総合探究に取り組んでいます。2年生は、今年度から「アカデミックチャレンジ」を導入し、県内の大学の先生方から、生物物理学、繊維工学、老年看護学、哲学、観光学、スポーツ科学など12分野で問いをいただきました。これに対して自ら仮説を立て、資料を集めて分析・検証を通じ、自分なりの答えを導いていきます。1年生は、引き続き「郷土愛プロジェクト」からのご支援のもと、伊那谷を中心とした地域の課題解決に向けた探究活動に取り組んでいきます。



大学の先生から問いをいただき、
探究キーワードについて話し合う

2年生が1年次後期に取り組んだテーマ

- 企業の社会貢献
- エシカルな農業
- 福祉
- 平和-歴史
- デザイン
- リサイクル
- モノづくりと環境
- 観光
- 地域づくり
- 動画作成
- 食文化
- 表現